

LA LEALTAD

Julio Andrés Valor

Redacción y Administración
Avenida Viaducto, n.º 2-1.º
Teléfono núm. 240

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO
SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Precio de suscripción
Al mes . . . 50 céntimos

Año III

Alcoy 13 de Mayo de 1915

Número 114



En la Iglesia de San Agustín se celebrará los días 14, 15 y 16 del actual, un solemne Triduo de Cuarenta Horas en cumplimiento del segundo año del fallecimiento de

D. Olegario Terol Gosalbez

Su viuda doña Julia Cantó y demás familia, suplican a sus numerosos amigos y conocidos, se dignen asistir a alguno de dichos actos, por cuyo favor les quedarán altamente agradecidos.

Alcoy 13 de Mayo de 1915.

NUESTRAS INTERVIEWS

D. Augusto G. Besada

ESPEJO DE POLÍTICOS

Pocas figuras, en los actuales momentos políticos de España, presentan esta austeridad, este solemne reposo espiritual, esta confortadora conciencia que se advierte en el señor González Besada. Al margen de todas las contiendas é intrigas que debilitan los partidos, y erizan de obstáculos la misión de gobernar, el ilustre estadista alza la sencilla y severa columna de sus ideales. Difícil sería hallarle enemigos; aun en terreno tan propicio a la concitación de odiosidades, el Sr. Besada supo imponer y hacer respetar sus prestigios. Y es que el Sr. Besada no ha hecho política, en la acepción desastrosa y aborrecible que esa palabra tiene para oídos españoles: el Sr. Besada ha hecho, fundamentalmente, administración.

Sería labor larga y seguramente inútil, por estar ya suficientemente divulgada, la enumeración de las sabias leyes que a él se deben, algunas de las cuales, por esas nuestras deficiencias de funcionamiento a que Maura se refería en su discurso del Real, no tienen la aplicación escrupulosa que tan benéfica habría de ser para el país. En la rapidísima carrera del Sr. González Besada no influyó nunca el favor ni la conjura, ni el azar, que

es tan frecuentemente padrino de políticos. Por esto no se ha torcido jamás la recta que marca el camino de D. Augusto al través de la vida española.

Recientemente, el Sr. González Besada ha logrado un éxito que bastaría para acreditar a un político. En pocas legislaturas como la actual pudo haber sido tan difícil la misión del Presidente del Congreso. La crisis por que atraviesan todos los partidos hace difícilísimo el régimen de unas Cortes donde han de exteriorizarse, además de las pasiones de los grupos históricos, las desavenencias intestinas de cada bandería. El fulanismo adueñado del presente hizo surgir un obstáculo en cada sesión. Los distingos, los reparos, las escisiones casi eran tantas, como diputados. Los jefes carecían de autoridad, los compromisos eran vulnerados por caudillos de segunda, de tercera y de cuarta categoría. Conducir a puerto seguro, entre tanto escollo, la consabida nave, era obra de diplomacia sutilísima, de acumulación de autoridad, de suave exhibición de prestigios; era obra que precisaba de un hombre que estuviese más allá del bien y del mal, en las cominerías y en las exaltaciones. Besada triunfó. Sería inútil buscar quien superase su tacto, su exquisitez, su habilidad, su talento, en la empresa difícilísima.

Anotemos una condición de don Augusto, que no suele darse en nuestros políticos. D. Augusto sa-

be esperar. A nosotros nos consta que, en la presente situación, hace unos meses, el Sr. Besada pudo ser jefe del Gobierno. El Sr. Besada rehusó, esquivó—más bien—lo que tantos hubiesen pagado hasta con años de vida, no digamos con claudicaciones y con transigencias inconfesables. El Sr. Besada, tiene del Poder un concepto poco frecuente: cree que debe ser utilizado para servir al país, no a los amigos. Cuando el Sr. Besada sea Presidente del Consejo, gobernará a España un político sincero y esclavo del bien nacional, con pródidas soluciones que aplicar inmediatamente, dispuesto al sacrificio, con toda esa fuerza interior que da la firmeza de un ideal honrado, a cuyo servicio hay un preclaro talento.

TANGER ESPAÑOL

El Sr. Besada acaba de regresar de un viaje por el Norte africano. Hace mucho tiempo ya, que la voz del eminente político no se deja oír en *interviews* ni declaraciones periodísticas. Su delicado tacto le hizo huir de exteriorizaciones que, en la avidez de los actuales momentos de transtorno político, podrían dar origen a interpretaciones desquiciadoras de su cabal sentido. Pero el tema marroquí—tan interesante para España—estudiado de cerca por un estadista de la altura del Sr. González Besada, era excesivamente tentador, para no intentar la entrevista. Nos ha auxiliado la fortuna, y el Presidente del Congreso rompió su silencio de años, para comunicarnos amablemente sus impresiones, excepcionalmente importantes, por ser de quien está llamado a regir los destinos de nuestra patria.

—Dada la posición de España—nos dijo—no se concibe que, si hemos de mantener nuestra independencia, toda esa extensa zona de Ceuta a Tetuán, esté en otras manos que en las de los moros de tan atrasada civilización ó en las nuestras. Cualquier país culto, con modernos elementos de combate, que se adueñase de esa zona del Estrecho, tiene fácil y preferente arraigo en aquellas comarcas. Tetuán, por ejemplo, és una ciudad emi-

nentemente andaluza, y bien se advierte en las diferencias que existen entre el moro tetuani y los bereberes montañeses, que Tetuán ha cobijado a la morisma expulsada hace siglos de las ciudades andaluzas del Mediterráneo.

“Recorriendo el territorio africano, se llega también a formar el criterio de que ninguna ocupación o protectorado puede establecerse en tal zona, sin que España lo ejerza en Tánger. Es indiscutible que Tánger es una ciudad eminentemente española, no ya por la colonia de compatriotas nuestros, que pasan de once mil,—es decir: más de la quinta parte del total de la población—sino por que se advierte bien claramente la mejor penetración e inteligencia de moros y hebreos tangerinos con los españoles que con las representaciones de otros países.

—Y esa anexión ¿en que grado fomentaría nuestra riqueza?

—Sin que sea dado prometerse que aquel territorio recompense el gran esfuerzo, el sacrificio que España está realizando, no hay duda de que es susceptible de ser puesto en condiciones de producción agrícola, más ventajosas que Andalucía. El terreno de esa zona tiene, por lo menos, igual fertilidad y mucha más agua. La vega de Tetuán es pródiga, a pesar de que los moros no hacen labores intensas y se limitan poco menos que a arañar la tierra. Baste decir que hasta en la cima de algunos montes se cultiva la tierra; esta dada a ilos de la zona podría hacer aún, explotando los campos inteligentemente y con arreglo a procedimientos modernos. En cuanto a las industrias orientales, que siempre han tenido en Europa gran aceptación, podrían ser fomentadas fácilmente, orientándolas con sabias normas y atrayéndolas hacia nuestra zona. Con estos elementos, bastaría para hacer del puerto de Ceuta un emporio de riqueza, aprovechando sus naturales condiciones; ya que tenemos la ventaja de que ningún otro en ese litoral podría ofrecer análogas

Clinica del Dr. MIGUEL ABAD

Enfermedades de las vias respiratorias (nariz, garganta y pecho) del corazón y de la nutrición

Curación de la obesidad por la corriente galvano-farádica ritmica

MEDICINA

. GENERAL

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A 1

Para el tratamiento de la obesidad, horas convencionales

Plaza del Pintor Gisbert 3, entresuelo.—ALCOY

| | |
|--|--|
| <p>Trasportes generales e internacionales</p> <p>Embarques para todos los puertos de Europa y América.</p> <p>Seguros Marítimos</p> <p>Seguros Vida</p> <p>Seguros Incendios</p> | <h3>Francisco Visconti Morata</h3> <p>CONSIGNATARIO</p> <h4>DESPACHO DE ADUANAS</h4> <p>Paseo de los Mártires, 50.-ALICANTE</p> <p>Servicio combinado de domicilio a domicilio entre Alcoy, Almería, Melilla, Málaga, Granada, Sevilla y Vigo.</p> <p>Representante: D. Camilo Badia Grau.—ALCOY</p> |
|--|--|

ventajas, a no ser después de un gasto enorme de muchos millones de pesetas.

LA OBRA DE SUMISIÓN

La obra realizada en Marruecos por nuestras tropas—continuó el Sr. González Besada—es interesantísima. Todo elogio me parece pequeño para la serenidad, la ecuanimidad, el tacto, la prudencia, el conocimiento singular que tiene del país y de los habitantes el general Marina, cuyo arrojo y sereno valor está bien y brillantemente demostrado en el curso de su honrosa historia militar.

“La labor de sumisión de aquella parte de Africa, es—como lo entiende Marina—obra de tiempo; el intentar precipitarla con grandes combates, sería una temeridad de ineficacia absoluta, hasta cont. aproducente. Por el contrario, —sin perjuicio, claro está, de los oportunos castigos a las frecuentes audacias de las cábilas rebeldes—la obra es de paciencia y de tenacidad, habiéndose de proceder, sobre todo, con un criterio de escrupulosa justicia, que el moro, más inteligente y avisado de lo que se cree, comprende y estima en lo que hace referencia a la garantía de su propiedad y al respeto a su religión y a su hogar. Y como, sin gran sacrificio, se puede, además, mejorar sus condiciones de vida, que es generalmente modesta, de una manera lenta, pero firme, el protectorado de España en esa zona sería algo sólido y definitivo.

LA FE EN EL FUTURO

—Apena ver el descontento con que las gentes juzgan la política que se viene siguiendo en Marruecos. No puede negarse que en el g.sto actual pueden introducirse economías; pero ya no es

hora de deliberar acerca de si procede o no perseverar en la acción porque la suerte está echada ya desde los últimos tratados. Acaso entonces, la prudencia—informada por la serie de adversidades que tan castigados nos tiene, y que lleva el pesimismo al espíritu de los más fuertes—pudo aconsejar que España se recluyese en la modestia de la casa solariega, renunciando a toda clase de mejoramientos en que tanta parte toman el azar y la fortuna. Pero hoy, las enseñanzas que brinda el estado de Europa, deben curar de exceptismos a los que más desalentados estén, y llevarlos a pensar, que de nuevo el mundo, a despecho de las grandezas y del poder de las naciones que ejercen la hegemonía en el Continente, puede resucitar enseñanzas del pasado, y que las teorías modernísimas y egoístas de que los pueblos grandes tienen derecho a absorber la vida de los pequeños, están en camino de ser desmentidas, repitiéndose el caso del pueblo de Israel que, con ser pequeño, ha dejado tan gran huella en el mundo; como Atenas, que, sin ser gran le urbe, ha llenado su tiempo, y aun ilustrado los siglos, por el esfuerzo y la cultura de sus habitantes. Ciego será quien no advierta, que están a punto de romperse los viejos moldes a que se ajustaba la vida de los pueblos, y que no será la última en dislocarse, la tiranía que ejercían las naciones grandes y orgullosas sobre las que fueron grandes también y son modestas por que las ha castigado el infortunio.

W. FERNANDEZ-FLORES

(De La Ilustración Española y Americana.)

JUEGOS FLOLARES

Composición que obtuvo el premio de la sociedad «El Serpis»

Premio: Una moneda de oro (libra esterlina) a la mejor poesía de metro libre que no exceda de cincuenta versos, dedicada a dicha Sociedad.

A LA SOCIEDAD «EL SERPIS»

LEMA:

Mirad que estan bien pagadas

Eres tú la Sociedad de mayor excelitud, y es tu virtud la virtud de mas virtualidad; no hay bondad que a tu bondad alcance en su alto nivel, y siempre que se hable del «Serpis», el mundo entero sino se quita el sombrero será que carece de él.

En tus archivos lei tu incomparable historial: labor archicolosal la que consta escrita allí, Entusiasmado quedí, digo, quedé, de tu aliento, que contra marea y viento, luchando con férrea mano, alzas al esfuerzo humano el mas noble monumento.

De tu generosidad el pueblo de Alcoy testigo sabe que nunca contigo se ha de ver en la orfandad; y es una barbaridad, (perdonadme la expresión), pretender que ese montón de resonantes acciones se dé en cincuenta renglones, a dos reales el renglón.

¡A dos reales! ¡Jamás! solo la lira de Homero y no un misero coplero debía de cantar las hazañas con que tú has abriantado la Historia. Cupiera así a tu memoria aquel honor sin igual que es debido a la que tal grandeza añadió a su gloria.

Pero, ya el veto cruel me dice que llego al fin. No puedo pasar de cincuenta versos; ¡Musa fiel, rubrica tú este papel; y si despues no te dan la que busca con afan moneda de oro valiosa, les dices tú cualquier cosa, una cosa de rufian!

EUGENIO MOLTÓ BOTELLA.

LOS FESTEJOS DE ARTE Y SPORT (1)

CARRERA PEDESTRE REGIONAL

El domingo a las 6 de la mañana empezó la afluencia del público para presenciar el primer festejo con que nos obsequiaban los Sres. que componen la junta directiva de Arte y Sport.

(1) Por exceso de original no pudimos dar cabida en nuestro número anterior al presente escrito que ya teniamos compuesto.

Despues de distribuidos los jurados y firmar las hojas los corredores inscritos, procedió el jurado de salida a poner en linea los corredores y a las 7 en punto y previa la señal de un tiro de pistola se dió la salida a los siguientes:

- 1.º D. Antonio Gisbert de Alcoy.
- 2.º D. Quintin Vilaplana de Alcoy.
- 3.º D. Claudio Mora de Alcoy.
- 4.º D. Napoleon Sanz de Alcoy.
- 5.º D. Manuel Talens de Alcoy.
- 6.º D. Juan Payá de Alcoy.
- 7.º D. José Pastor de Ibi.
- 8.º D. Joaquin Garcia de Alcoy.
- 9.º D. Pablo Botella de Alcoy.
- 10.º Don Antonio Lozano de Alicante.

Salieron los corredores en compacto grupo a disputarse el campeonato y subieron a paso lento la calle de San Nicolas yendo juntos hasta el puente de Espinós donde se inició el despegue conservando y defendiendo cada uno su puesto hasta la llegada a la meta que entraron como sigue:

- 1.º D. José Pastor de Ibi que hace el recorrido en 38 minutos 15 segundos, ganando el título de Campeon y medalla de vermeill.
- 2.º D. Antonio Lozano de Alicante en 38 minutos 50 segundos, (medalla de plata.)
- 3.º D. Napoleon Sanz de Alcoy en 39 minutos 5 segundos, (medalla de cobre.)

A continuación entraron don Antonio Gisbert D. Claudio Mora D. Quintin Vilaplana y Don Manuel Talens, que por haber invertido en el recorrido menos de 50 minutos tienen opción a un diploma conmemorativo de la carrera.

Los Sres. que componian los jurados en el trayecto, estuvieron muy bien en su cometido, evitando el que hubiera ningun incidente que lamentar.

De jurado calificador actuaron los Sres. Such, Visedo, Diego, Jordá y Perlasia.

Cronometrador, D. Vicente Albers.

Durante el trayecto se retiraron dos corredores por sentirse ligeramente indispuestos.

La copa del Excmo. Ayuntamiento ha quedado en poder del Circulo Arte y Sport (a quien pertenece por no haberse presentado equipos para disputársela.

La carretera durante el tiempo que duraron las carreras estuvo vigilada por la Guardia Civil gracias a a benevolencia de nuestro distinguido amigo D. José Pérez Barberi jefe de la fuerza.

Antes de trasladarnos al campo

de Sport éstos dar, la enhorabuena a todos los corredores, pues han demostrado que este año estaban bien entrenados por el estado de ánimo que han llegado a la meta, sin notar cansancio alguno.

En el Campo de Sport

A las 4 de la tarde empezó el público a invadir los alrededores del campo lo que demuestra que el Sport en Alcoy tiene buena acogida y muchos partidarios. El interior del mismo se vió igualmente concurridísimo por lo más selecto de la Sociedad alcoyana, habiendo una buena representación del bello sexo.

Empezó el programa con la carrera de velocidad 100 metros.

Entró el 1.º D. Antonio Aura Riera que empleó en el recorrido 12 segundos y 1/5 y quedó en posesión del campeonato record de velocidad y medalla conmemorativa.

Reciba nuestra enhorabuena el jóven Sr. Aura y no dudamos en manifestar que, con el tiempo invertido, puede decir que raya a la altura de los corredores de primera línea.

Carrera de fondo 1500 metros.

1.º D. A. Lozano de Alicante, en cinco minutos. Diploma conmemorativo.

2.º D. Antonio Aura en 5'10 minutos, D. C. Mora en 5'32 minutos y D. E. Masía en 5'45 minutos.

Lanzamiento de Disco

D. Jorge Querol (distancia) 25 metros.

D. Romualdo Toró (distancia) 23 metros.

D. Camilo Visado (distancia) 23 metros.

Los Sres. Frau-Mora y Mataix Garcia hicieron unas demostraciones de Tennis cuyo partido por no haber tiempo, se ha aplazado para el día 30 del corriente. Luego principió el gran partido de Foot-Ball que se disputaban el Lucentum de Alicante y el Alcodiam de esta Ciudad.

D. Francisco Laporta como juez de campo dió la señal convenida y empezó la colocación del Lucentum por el orden siguiente:

Portero, R. Carratalá.—Defensas, A. R. Jordá y R. Pareja.—Medios, F. Sanchez, I. Sanchez y R. Navarro.—Delanteros, A. Fining, T. Monllor, D. Jurado, M. P. Mathet y J. Sanchez.—Capitán, Isidro Sanchez.

El Alcodiam lo formaban:

Portero, C. Soler.—Defensas, F. Segura y H. Perlasia.—Medios, E. Espinós, R. Muñoz y A. Mataix.—Delanteros, E. Plá, J. Puig, R. Terol, C. Segura, y C. Arques.—Capitán, R. Terol.

Al empezar el partido se notó inmediatamente que el equipo de Alicante tenía superioridad sobre el nuestro, pues aunque según referencias está falto de entrenamiento, trae jente muy fuerte y más alicestrados en la lucha que el Alcodiam, a pesar de lo cual nuestros paisanos se defendieron muy bien y demostraron aunque inferioridad una fuerza de voluntad muy grande y, sin duda alguna cuando estén bien preparados, seran de los que no se dejan vencer facilmente, pues hay que contar que es gente muy joven los que componen el equipo y les falta que estén bien jugados, cosa que se consigue a fuerza de constancia y entrenamiento.

Del Lucentum se distinguieron D. Isidro Sanchez y el Sr. Fining, el primero como sportman elegante, que entusiasmó al público y el segundo por tener muy dominado este Sport y poseer unas piernas de bronce.

Del Alcodiam: El Portero señor Soler salvó situaciones difíciles con su serenidad acostumbrada; las defensas Sres. Segura y Perlasia colosales y los demás cumplieron muy bien en sus respectivos puestos.

El resultado final fué un goal el Lucentum por cero el Alcodiam.

D. Francisco Laporta Tesorero de la Sociedad muy bien actuando de árbitro.

Al terminar las pruebas se sirvió un espléndido lunch reinando mucha alegría y brindando ambos equipos por las patrias chicas respectivas y por el fomento y desarrollo del Sport en general.

El capitán de los exploradores D. Venancio Vazquez que, acompañado de otros señores, vino de Alicante a nonrarnos con su visita, dirigió unas sentidas frases alentando a la juventud, acogiéndole al finalizar con una salva de aplausos.

A los Sres. Laporta, Such, Diego, Albors y otros señores que tantos beneficios hacen a la juventud organizando esta clase de festejos y creando sportmans para el porvenir, les enviamos un abrazo desde estas columnas y al veterano y simpático D. Camilo Visado sportman mientras tenga alientos, un doble abrazo y que no desmayen que con estos ejemplos no cabe duda que el pueblo de Alcoy siempre amante de las obras buenas acudirá en su ayuda y les será menos dura y mas llevadera la carga y el sacrificio que estas Sociedades se crean en bien de la juventud y la humanidad.

J. JORDÁ.

DESDE BENILLOBA

Sr. Director de LA LEALTAD. Muy Sr. mío: Las últimas lluvias han ocasionado en esta do milagros; el primero ha sido la salida de la fuente principal que desde hace años estaba seca y era la desesperación de todos. El otro milagro es aun mas estupendo, pues el otro día se vió sorprendido este vecindario con el siguiente pregón que copio al pié de la letra: "Todo el que quiera abonarse a la luz eléctrica a razón de treinta céntimos de peseta mensuales y el que no tenga dinero, gratis, puede pasar a suscribirse a la calle de tal, número cual, o sea en casa de D. Zutano de Cual. (No quiero citar nombres porque no me gusta hacer gratis el reclamo a nadie.)

Como al dar el aviso, no se hizo mención del número de lámparas ni bugias que cada abonado podía encender, no falta quien enciende las que quiere. ¡Buenas magras!

El dueño de la luz, por lo visto es un rumboso y puede decir como el rival de Tenorio: Aquí hay un Don Luis, que vale lo menos dos; y es capaz de convertir en orta cualquier banco de secano. Aquí ha chocado mucho tanto desprendimiento y como este mundo, (lo diré en valenciano, es *mon parlar*, o mejor dicho, muy murmurador, al ver tanta generosidad dicen todos: "¿pagará este señor la contribución debida para explotar este *lucrativo* negocio que da gratis la luz? ¿Satisfará a la Hacienda el gravamen que esta impone a los fabricantes de electricidad? ¿Que hace el Alcalde? ¿Sabe de esto algo la Delegación de Hacienda? Otros, al comentar todo esto, recordaban el cuento de los dos *granerers* y mil cosas por el estilo.

Pero pague o no pague el rumboso dueño las contribuciones e impuestos debidos, lo cierto es que aquí tenemos luz gratis, toda la que queremos, y ¡viva la Pepa! que por el mar va quien paga.

Suyo afmo. S. S. Q. E. S. M.
E. Pérez Miralles.

HEBDOMADARIO RELIGIOSO

Viernes 14.—S. Bonifacio. Sta. Maria.—A las seis misa del mes de Maria; a las nueve la mayor; al anocheecer el ejercicio del mes de las Flores.

S. Mauro.—A las seis de la mañana y siete de la tarde los ejercicios del mes de Maria.

S. Agustín.—Primero de Cuarenta Horas a las seis y media ejercicio del mes de Maria, a las siete se manifestara a Su Divina Majestad, a las nueve Misa Mayor, al anocheecer rosario, meditación y reserva.

Virgen Desamparados.—Primero de Cuarenta Horas. A las seis misa de exposición; a las nueve la mayor; al anocheecer el ejercicio del novenario, trisagio y reserva.

Beneficencia.—Todos los dias a las seis misa de comunión y por la tarde a las cuatro y media el ejercicio del mes de Maria.

Esclavas.—Todos los dias a las siete misa de exposición y por la tarde a las cinco y media reserva y bendición.

Sábado 15.—S. Isidro, Labrador.

Sta. Maria.—A las seis misa del mes de Maria, felicitación Sabatina y misa de comunión; a las nueve misa mayor; al anocheecer el ejercicio del mes de las flores; por la noche vigilia eucarística por el turno S. Jorge.

S. Mauro y otros.—Como el día anterior.
S. Agustín.—Segundo de Cuarenta Ho-

ras, se guardará el mismo orden del día anterior.

Virgen Desamparados.—Segundo de Cuarenta Horas. Como el día anterior.

Domingo 16.—Sta. Edelmira. Sta. Maria.—A la cuatro misa de comunión y reserva; por el turno S. Jorge; a las siete y cuarto misa de comunión por la Asociación del Santísimo Viático; a las nueve tercia, vidi aquam, exposición, misa mayor con homilia por el Sr. Arcipreste, procesión claustral y reserva; por la tarde a las cuatro el ejercicio del mes de Maria; por la noche vigilia extraordinaria en honor del titular de la Adoración Nocturna nacional.

S. Mauro.—A las siete misa de comunión; a las nueve función a Nuestra Señora de los Desamparados con sermón por el Dr. D. Rafael Sanus; por la tarde a las cuatro y media el ejercicio del mes de Maria.

Sto. Sepulcro.—A las siete misa de comunión y por la tarde a las cuatro ejercicio predicando el Dr. D. Joaquín Pérez.

S. Agustín.—Ultimo de Cuarenta Horas, a las 7 menos cuarto el mes de Maria, a las ocho y media se manifestará a Su Divina Majestad, a las nueve Misa mayor, al anocheecer rosario, meditación, solemne reserva y bendición del Santísimo Sacramento.

Virgen Desamparados.—Ultimo de Cuarenta Horas. Como el día anterior predicando en la función de la mañana D. José Gadea.

Lunes 17.—S. Pascual Bailón. Sta. Maria.—A las cuatro misa de comunión y reserva por la sección eucarística del Beato Juan de Ribera; a las seis misa del mes de las flores; a las nueve misa mayor; al anocheecer el ejercicio del mes de Maria.

S. Mauro.—Sigue al anocheecer el mes de Maria

S. Agustín.—A las siete menos cuarto ejercicio del mes de Maria y misa.

Virgen Desamparados.—Al anocheecer el último ejercicio del novenario a la Titular y Salve solemne.

Martes 18.—S. Venancio. Sta. Maria.—A las seis misa del mes de Maria, ejercicio del Treceenario de San Antonio y misa de comunión; a las nueve misa mayor; al anocheecer el mes de las flores.

S. Mauro.—Por la mañana el ejercicio de los trece martes de S. Antonio y al anocheecer el mes de Maria.

S. Agustín.—Los mismos cultos que el día anterior.

Virgen Desamparados.—Continúa todos los dias al anocheecer el mes de Maria.

Miércoles 19.—S. Pedro Celestino.

Sta. Maria.—A las seis Misa del mes de Maria; a las nueve la mayor; al anocheecer el mes de las flores.

S. Mauro.—Al anocheecer el mes de Maria.

Sto. Sepulcro.—Al anocheecer ejercicio en honor del Patriarca S. José.

S. Agustín.—A las seis y media ejercicio y misa del mes de Maria,

Jueves 20.—S. Bernadino de Sena.

Sta. Maria, S. Mauro, S. Agustín y Virgen Desamparados.—Continúa el mes de Maria a las horas de costumbre.

NOTICIAS

Como verán nuestros lectores por la esquila que publicamos en lugar preferente de este número, en los días 14, 15 y 16 del actual se celebrará en la Iglesia de San Agustín un solemne Triduo de Cuarenta Horas en sufragio del alma de nuestro amigo el cristiano caballero Don Olegario Terol Gosalbez, en cumplimiento del segundo año de su fallecimiento.

Rogamos a todas las almas piadosas la asistencia a dicho religioso acto, elevando una oración a Dios por el alma del Sr. Terol.

Con tan triste motivo reiteramos a su viuda la distinguida señora D.ª Julia Cantó y demas familia nuestro más sincero pésame.

R. I. P. A.

Imprenta de Camilo Vilaplana Jordá,

LA ONZA DE ORO

FABRICA DE MUEBLES, CAMAS Y SOMIERS

Loza, cristal, porcelana, batería de cocina, paraguas, bastones, abanicos, monederos, perfumería e infinidad de artículos para regalos.

Tenemos en honor de participar a nuestra numerosa clientela y al público en general, el haber recibido la inmensa y hermosa colección de ABANICOS JAPONESES.

Nuestros hermosos abanicos están tan minuciosamente confeccionados y pintados, que no se confunden con los que generalmente se venden por ahí. Los precios son tan reducidísimos que muy bien podemos decir que son a PRECIOS DE FABRICA.

POLAVIEJA, 8 Y 10

SOMBRETERÍA MARTINEZ

La Fuente del Oro

MOSÉN TORREGROSA, 2.—ALCOY

ULTIMAS CREACIONES DE LA MODA

Gorras y sombreros. Uniformes para empleados de Establecimientos públicos, Cuerpos armados, Clero, Ferrocarriles, Ayuntamientos, Músicas, Disfraces, Fiestas y Teatros.

2, MOSEN TORREGROSA, 2

JUNTO A LA FUENTE DEL ORO

DISPONIBLE

TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA PLANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

NOTA. - Cada anuncio satisfará 10 céntimos de impuesto. (Ley 1.º de Enero 1906.)

DISPONIBLE

ALTO AQUÍ-ATENCION

ULTRAMARINOS Y SALAZONES

DE

JUAN ALBERO

Plaza del Mercado, 9

En esta casa se encontrarán cuantos artículos existen en el ramo de ultramarinos. Conservas de las mejores fábricas del País y Extranjeras; quesos finísimos, embutidos, pastas para sopa, legumbres de todas clases, bacalao del superior a precios reducidos.

NO DEJAR DE VISITAR LA CASA

Mercedo, 9—ALCOY

DISPONIBLE

PILAR VILLANUEVA PROFESORA DE CORTE

CLASES COLECTIVAS Y PARTICULARES

Corte de ropa blanca y de color

Plaza de la Constitución 34, 1.º.—ALCOY

MODELACION IMPRESA

para secretarías de Ayuntamientos,
y Juzgados Municipales

PAPELERÍA Y LIBRERÍA

OBJETOS DE ESCRITORIO

Precios económicos

Camilo Vilaplana Jordá

Plaza de la Constitución, 4

ALCOY